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Aos 27 dias do mês de agosto de 2024, às 14 horas e 12 minutos, via Google Meet  (h ps://meet.google.com/ben-

uojx-jyu), realizou-se a reunião do Conselho Departamental para tratar dos seguintes pontos de pauta:

1) Análise de Projetos de Ensino;

2. Análise de pedido de criação de curso de Pós-graduação.

A pedido da Profa. Paula, o Prof. Diego deu início à reunão. A Profa. Francyelli pediu para iniciar a fala sobre

seu relatório em conjunto com a Professora Danielle, as quais ficaram responsáveis pela análise de dois

projetos de ensino do Prof. David Junger (processos 23379.000250/2023-51  e 23379.000251/2023-04), que

tratavam de projeto de vôlei feminino e projeto de vôlei masculino. Ressaltaram que eram projetos iguais, que

alteravam apenas o gênero dos par cipantes. Através de análise realizada em conjunto, constatou-se que o

relatório atendia de forma parcial os critérios preestabelecidos para aprovação, uma vez que os obje vos

específicos não foram apresentados e o cronograma não foi cumprido em sua totalidade. O parecer foi pela

aprovação com reformulação e adequação do Projeto, com 7 votos a favor, nenhum voto contra e uma

abstenção. Houve ressalva da Profa. Francyelli no sen do de pensar questões sobre plágio, propondo um

trabalho educa vo nesse sen do. Prof. Diego complementou a fala em concordância com as orientações da

Profa. Francyelli. A Profa. Paula deu con nuidade à avaliação dos demais projetos. Prof. Diego deu início à

avaliação do projeto de ensino do Prof. José João (23379.001034/2023-23) e expôs que o relatório apresentava

apenas a lista de alunos e suas respec vas matrículas. Opinaram pela reprovação, uma vez que não há relatório

para avaliar. Prof. Diego solicitou que um relatório de fato seja subme do ao Conselho para ulterior

deliberação. Em virtude do Prof. José João estar submetendo-se a redistribuição, deverá submeter novo

relatório ao Conselho, como condicionante de obtenção do Nada Consta para sua redistribuição. Parecer

aprovado com 9 votos a favor, nenhum contra e nenhuma abstenção. A profa. Paula deu início a exposição e

parecer pela aprovação com ressalvas sobre o projeto que trata da criação do curso de Pós-graduação  Lato

Sensu em Gestão Estratégica de Negócios (23379.000349/2024-34) proposto pelo Prof. José Carlos. Profa.
Paula chamou votação onde 9 votaram pela aprovação do parecer, além de uma abstenção. Em seguida, profa.
Moema e Prof. Jason, avaliaram projeto de ensino da profa. Danielle, que submeteu dois projetos de ensino
(23379.000248/2024-63 e 23379.000247/2024-19). Sobre o primeiro projeto apresentado (futsal feminino),
opinaram pela aprovação com readequação do cronograma de execução do projeto, exposição dos critérios de
par cipação dos alunos e mensuração qualita va destes. Profa. Moema chamou votação com 8 votos
favoráveis, nenhum contra e 1  abstenção. Em seguida deliberaram sobre o segundo projeto, que recebeu
parecer favorável, mas com necessidade de readequação do cronograma de execução do projeto e exposição
dos critérios de par cipação dos alunos. Chamada a votação, houveram 9 votos a favor, nenhum contrário e 3
abstenções. Por fim, Prof. Wendell relatou o projeto do Professor Audir (23379.000773/2023-06). Relátorio
atendeu parcialmente a IN, por isso foi aprovado com ressalvas, mediante a mudadança da data da vigência do
relatório. Chamou-se vptação com 9 votos favoráveis, 0 crontrários e 3 abstenções. Antes do termino dos
trabalhos do Conselho, Profa. Paula deixou encaminhado como pauta para próxima reunião a reorganização do

Conselho Departamental. Não havendo mais nada a acrescentar, a presidente encerrou a sessão às 15 horas e

40 minutos. Eu, Paulo Henrique Martins Rayol, lavrei a presente Ata.
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